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StuRaMed Protokoll – 05.06.2017 

Anwesende: Sanja Vorwig, Jana Schuchardt, Konrad Didt, Nicole Schreyer, Philipp Rhode, Chris 

Wichmann, Birthe Seifert, Dominik Bastian, Johannes Lange, Malte Kobus 

Gäste:  

Redeleitung: Konrad Didt 

Protokoll: Malte Kobus 

Inhaltsverzeichnis 
 

TOP 0: Beschlussfähigkeit ................................................................................................................... 1 

TOP 1: Protokollkontrolle ................................................................................................................... 1 

TOP 2: Sprechstunde ........................................................................................................................... 1 

TOP 3: Finanzen .................................................................................................................................. 2 

TOP 4: Kommissionen ......................................................................................................................... 2 

TOP 5: Firmenlauf am Mittwoch, den 21.06 ....................................................................................... 2 

TOP 6: Next Social Monday ................................................................................................................. 2 

TOP 7: Bericht zum Treffen mit dem Medizindidaktischen Zentrum ................................................. 2 

TOP 8: Unbeantwortete Mails ............................................................................................................ 3 

TOP 9: Sonstiges .................................................................................................................................. 3 

 

TOP 0:  Beschlussfähigkeit 
Wir sind mit 5 von 13 gewählten Mitgliedern nicht beschlussfähig. 

TOP 1:  Protokollkontrolle 
Aufgrund der mangelnden Beschlussfähigkeit können wir nicht über das Protokoll vom 29.05. 

abstimmen. 

TOP 2:  Sprechstunde 
Es gibt nichts zu berichten. 
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TOP 3:  Finanzen 
Jana möchte als Finanzerin zukünftig von Antragstellern einen Fragebogen ausgefüllt bekommen. 

Dieser soll folgende Fragen enthalten: 

Für wen ist die Veranstaltung/das Projekt hauptsächlich gedacht? 

Wofür wird das Geld genau verwendet? 

Ist die Veranstaltung auf Gewinn ausgelegt? Falls ja, was wird mit dem Gewinn gemacht? 

Wird die Veranstaltung/das Projekt von Anderen (FSR, Unternehmen o.ä.) unterstützt? 

Wird Eintritt genommen? Entstehen Kosten für die Teilnehmer? 

Sind weitere Anträge in diesem Semester geplant? 

Janas Vorschlag wird besprochen. Chris schlägt vor, die letzte Frage zu streichen. Konrad schlägt vor, 

genauere Informationen zu den Veranstaltern einzufordern (z.B. ob weitere Gruppen, Geldgeber 

anwesend sind). Es wird vorgeschlagen, diesen Fragebogen auf der Webseite zu veröffentlichen. 

TOP 4:  Kommissionen 
Sanja bittet um Teilnahme an der Vorbereitungssitzung zur Studienkommission, bei welcher Ideen 

insbesondere für die AG Klausuren gesammelt werden soll.  

TOP 5:  Firmenlauf am Mittwoch, den 21.06  
Nicole schlägt vor ein StuRunMed-Team für den Firmenlauf aufzustellen und erfragt das Interesse. 

TOP 6:  Next Social Monday 
Jana regt eine Diskussion zur Terminfindung an. Es soll ein Doodle zur Abstimmung erstellt werden. 

Es wird ein Völkerball-Abend im Park vorgeschlagen. Weitere Ideen sollen außerhalb der Sitzung 

gesammelt werden. 

TOP 7:  Bericht zum Treffen mit dem Medizindidaktischen Zentrum 
Bei dem Treffen wurden Berichte aus dem UaK (Unterricht am Krankenbett) seitens der 

Studierenden geschildert. 

Thema des Treffens war ein Workshop für neue Assistenzärzte, in dem diese mit dem Format 

vertraut gemacht werden und lernen sollen, wie man einen guten UaK organisiert. Dabei sollen sie 

von einem erfahrenen Arzt betreut werden. Der Workshop soll einen Schwerpunkt auf das 

Spannungsfeld zwischen behandelndem und lehrendem Arzt legen. Nach diesem Workshop sollen 

die Assistenzärzte befähigt sein, eigene Lehrkonzepte zu entwickeln. Es gibt die Idee, dass die 

Workshops auch fakultativ für bereits länger angestellte Ärzte angeboten werden sollen. Diskutiert 

wird ebenfalls einen Pool für besonders gut gelungene UaKs einzurichten, welche als Anregung für 
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andere UaKs genutzt werden können. Die von uns entwickelten UaK-Konzepte sollen in den 

Workshop übernommen wurden.  

Im Folgenden wurde über die UaK-Prüfungen gesprochen. Ein weiteres Vorgehen ist bisher von 

unserer Seite nicht geplant. In der Lernklinik wird für Erasmus-Studenten eine Veranstaltung 

angeboten, welche auf den UaK-Kurs vorbereiten sollen.  

TOP 8:  Unbeantwortete Mails 
E-Mail zu Crucio  Sanja antwortet  

TOP 9:  Sonstiges 
Johannes bringt die Möglichkeit zur Verifikation der Facebook-Seite an. 

Sanja erinnert an die Ersti-Tage-Sitzung am 15.06.2017 um 18.00 Uhr. 

Sanja erinnert an das Treffen zum LSC Notfallmedizin am 16.06.2017. 

Die Sitzung schließt um 20:52 Uhr. 


